

Annihiler une pensée négative

« Lorsque vous émettez une pensée peu charitable envers une autre personne, il faut immédiatement envoyer beaucoup de Lumière et d'Amour sur cette pensée, la reformuler et la voir se dissoudre. Les énergies de Lumière et d'Amour détruisent, annihilent totalement l'énergie de votre pensée.

Comme vous le savez, la pensée se propulse à une vitesse considérable. Si vous avez eu une pensée peu charitable pour quelqu'un il faut, après avoir fait ce travail sur la pensée, faire un travail d'Amour sur la personne, parler à son être intérieur et lui demander de vous aider à annihiler les effets qu'a eu votre pensée sur cette personne. Projetez sur elle tout l'Amour du Divin en vous ! Vous détruisez alors la pensée qui a été émise et également ses effets en envoyant tout l'Amour du Divin sur la personne concernée et en demandant l'aide de sa propre Présence Divine.

Lorsque vous émettez des pensées de peur ou toute pensée négative, faites de même ! Envoyez toujours la Lumière ! Plus vous enverrez la Lumière sur vos pensées, plus vous verrez cette Lumière se manifester, se matérialiser ! Vous verrez comme un faisceau de Lumière partir de vous-mêmes ; c'est arrivé à notre canal qui n'en avait pas compris la raison, donc nous la lui donnons.

Tout peut être transformé dans la Lumière et dans l'Amour Christique, ou dans la Lumière et l'Amour Universel qui ont un pouvoir considérable sur vous et sur ceux qui vous entourent !

C'est le plus grand pouvoir qui soit mis à votre disposition ! Vous ne l'utilisez pas comme vous pourriez le faire. Ce pouvoir vous est donné par l'Etre de Lumière que vous êtes, mais il faut qu'il soit bien présent dans l'être physique, dans l'être de matière, dans votre conscience humaine. »

